

Blues4Use

Blues - ein Spiegel der Seele
eigenwillig, mitreißend, emotional...

„Der Blues ist ein Spiegel der Seele“, sagen die Musiker der Band „Blues4Use“, die zusammen rund 500 Jahre Lebenserfahrung in ihre Kunst einbringen.

Eigenwillig, mitreißend, emotional interpretiert „Blues4Use“ bekannte oder weniger bekannte Songs aus dem unendlichen Fundus der Rhythm'n'Blues-Musik der vergangenen 100 Jahre: von T-Bone Walker, Robert Johnson, Ray Charles, B.B. King, Eric Clapton bis hin zu Blood Sweat & Tears.



„Wir leben unsere eigenen Gefühle in dieser alten Musikform aus, ohne die Emotionen der Bluesmusiker, die uns als Vorbild dienen, kopieren zu wollen.“

Das Priener Blues-Projekt, gegründet Anfang des Jahres 2000 von Ulli Nathen-Berger und Udo Böhm, bietet vielseitigen Blues vom Feinsten in verschiedenen Besetzungen vom Akustik-Trio bis hin zur Rhythm 'n' Blues-Formation mit Horns.

Stammband:

Ulli Nathen-Berger (Gesang, Gitarre, Bluesharp)
 Thomas Bogenberger (Bass, Gitarre, Gesang)
 Uli Bauer (Piano, Orgel)
 Dietmar Baumanns (Schlagzeug)
 Reinhart Knirsch (Saxofon)
 Willi Weiß (Saxofon)
 Rich Laughlin (Trompete)
 Johannes Keller (Trompete, Posaune)
 Karl-Friedrich Wackerbarth (Posaune)

Stammgast:

August Zirner (Querflöte)
 Anita Berger (Lap Steel Gitarre)